

Zeit zu bleiben

Erster Theaterworkshop am Pfingstwochenende



Die „werkstatt für bühne und film e.V.“ und „theater membran“ planen zusammen mit der Sozialen Stadt Biebrich-SüdOst, dem Stadtteilbüro Bauhof, der Caritas und weiteren Beteiligten ein großes soziokulturelles Theater- und Medienprojekt zur 50-jährigen Migrationsgeschichte. „Zeit zu bleiben“ soll im mai 2008 in Biebrich zur Aufführung kommen. MigrantInnen und Deutsche beschäftigen sich mit der Geschichte des Einwanderens und der „Zeit zu bleiben“. Kleinere Werkstätten zu diesem Thema

werden bereits in diesem Jahr gezeigt.

Der erste Theaterworkshop findet am Pfingstwochenende im Zollhof Biebrich statt: am Samstag, 26.5., 14-18 Uhr und am Sonntag, 27.5., 11-18 Uhr. Die Teilnahme ist kostenlos, Theatervorkenntnisse sind nicht erforderlich. Informationen und Anmeldung: Leila Haas, Telefon: 06 11 360 53 90 oder leila.membran@gmx.de. Die Workshopleitung haben Eduardo Laino, Rüdiger Steiner, Leila Haas und Klaus Huhle.

ef/Foto: R. Unholz